

Vor 25 Jahren wurde der Bürgerverein Mäuerach gegründet. Geboren aus der Notwendigkeit die Wohn- und Lebensqualität in unserem Wohngebiet zu verteidigen, sind wir stolz darauf, Vieles für unsere Mitbürger und Mitglieder bewegt zu haben. Dieses Ereignis wollen wir zusammen mit unseren Mitgliedern, Freunden und Gönnern feiern und laden zu unserer Jubiläumsfeier ein.



25 Jahre Bürgerverein Mäuerach

Unser Festprogramm

Samstag, 18. Juli 2015

15.00 Uhr Offizieller Empfang mit Grußworten

16.00 Uhr Ersinger Oktoberfest Combo

Fassanstich und Bewirtung

Kaffee und Kuchen

18.30 Uhr MC-music mit

anschließender Sommernachtsparty

23.00 Uhr Höhenfeuerwerk

Sonntag, 19. Juli 2015

9.30 Uhr Ökumenischer Jubiläumsgottesdienst

10.30 Uhr Frühschoppen mit der Dampfhammer Jazzband

Weißwurst essen Gemütlicher Ausklang

Wir freuen uns auf ihren Besuch und Ihre Unterstützung!

Für unser Nachmittagskaffee am Samstag bitten wir um Kuchenspenden. Sie können am Samstagvormittag bis 12 Uhr im Gemeindezentrum abgegeben werden. Bitte beachten Sie unseren beigefügten Aufruf zur Mithilfe. Wir bitten um bald möglichste Rückmeldung.



Margarete Maisch Verstorben am 25. April 2015

in Trauer und Dankbarkeit Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Blütenpracht und Sinneslust

Ausflug des Bürgervereins zur kleinen Gartenschau Bei strahlendem Sonnenschein fuhren große und kleine Mäueracher in Fahrgemeinschaften nach Mühlacker zu den Enzgärten.



Entlang der renaturierten Enz lud die Gartenschau die Teilnehmer zum Staunen und Verweilen ein. Auf der Dürrmenzer Seite führte sie ihr Rundgang durch die vielfältig gestalteten Traumgärten mit modernen Rückzugräumen, romantischen Ecken und belebenden Wasserflächen. Farbenprächtige Staudengärten und besonders der reichblühende Rosengarten ließen manches Gärtnerherz höher schlagen. Duft, Farbe und Form verwöhnte alle Sinne.



Auf dem Gelände hatte es dem Jüngsten der Tretboot-Schwan angetan. Spielplätze, Klettergerüste und Rutschen zogen Kinder magisch an. Direkt neben dem Spielplatz luden geschwungene Holzbänke müde Großeltern zum Schauen und Chillen ein.

Logo und Blickfang der Gartenschau ist die Burgruine Löffelstelz. Die prägende Anlage über der Enz ist von jedem Punkt des Geländes aus zu sehen. Nach so vielen Eindrücken war eine entspannende Kaffeepause angesagt. Hier ließ es sich gemütlich plaudern. Der Ausflug hatte sich auf jeden Fall gelohnt. Das einladende Gelände wird bei wechselndem Flor die Teilnehmer zu weiteren Besuchen anregen.

Firma Stark Druck lud zur Info-Veranstaltung

Die Stadt Pforzheim plante Anfang Juni u.a. für das Gewerbegebiet "Altgefäll" eine Anpassung des bestehenden Bebauungsplanes im Rahmen einer sogenannten Offenlegung.

Dazu lud am 15. 6. 2015 die Firma Stark Druck interessierte Bewohnerinnen und Bewohner im Wohngebiet Mäuerach zu einer Informationsveranstaltung ein. Sie stellte Details des veränderten Bebauungsplanes vor und beantwortete dazu Fragen. Darüber hinaus stellte Lärmgutachter Heine, die aktuellen Ergebnisse der gerade beendeten Langzeitlärmmessung vor.



Firma Stark Druck erwarb das Gelände des ehemaligen Autohauses Hauff Gebäude. Sie wird die provisorischen Zeltbauten entfernen und dort neue feste Gebäude errichten. Ebenso ist eine Ausfahrt zur Straße "Im Altgefäll" geplant. Dadurch werden die LKWs, die über die Eppinger Linie einfahren nicht mehr umkehren müssen. Aber durch das neue Hochregallager der Fa. Klingel wird es zu keiner Verkehrsentlastung kommen. Der neue Bebauungsplan wird die Gesamtlärmbelastung aller Firmen in Richtung Mäuerach rechnerisch erfassen. Ob dies hinsichtlich der Grenzwerte allerdings ein Vorteil ist, bleibt ungewiss. Die aktuelle Messung der Lärmmessung ergab einen leichten Anstieg der Messwerte im gestatteten Bereich für reine Wohngebiete nahe bei 35 Dezibel in der lautesten Nachtstunde. Ungewöhnlich laute Schlaggeräusche um 5 Uhr morgens wurden angesprochen. Die Geschäftsleitung versprach, die Ursache zu prüfen und ggf. abzustellen. Auch die Verschmutzung entlang des Heuwegs wurde reklamiert. Die Firma versprach, offene Großcontainer für Restpapier besser zu sichern und mehr Säuberungsaktionen zu veranlassen. Eine konsequente Sperrung des Heuwegs durch Pfosten befürworten beide Parteien.

Voranzeige

Besuch Hildes Besenstüble in Großvillars, Freitag, 25. September 2015

Die nächste Ausgabe der Mäueracher Info erscheint im September. Der Vorstand des Bürgervereins wünscht allen seinen Mitgliedern eine schöne und erholsame Urlaubszeit.